

Hola amigos!

Pas très courageux, on se repose sur votre Daniel local pour vous traduire cette carte en espagnol!

Nous acceptons votre invitation avec joie.

Il reste juste à économiser un peu, pour la plupart d'entre nous, pour pouvoir nous offrir ce beau voyage.

On commence d'ailleurs à organiser un repas mexicain, avec des mets de chez vous, pour récolter des fonds.

On espère avoir du succès. On compte sur vous pour nous donner des recettes typiques et inratables!

Que peut-on proposer d'autre que du guacamole et des fajitas? Notamment en dessert?

Bon, en tout cas, on espère bien venir vous voir d'ici un an.

Et vous, quand viendrez-vous déguster nos sardines, nos crêpes et nos Kouign Amann?

Degemer mat e Breizh!

Les quimperoïis, pas encore très hispanophones!



Amigos de Francia

calle 4 de Enero

Palmillas 87930

México